Thermisches Hangfliegen in den Heubergen – In 10. Schritten zum Höhenflug

Das Team der Heuberge heisst euch herzlich willkommen zum Hangfliegen! Bei einem stabilen Hoch mit etwas Bise befindet sich nicht nur der Flieger, sondern auch die Laune des Piloten im Aufwind. Damit dies so bleibt und es nicht zu Turbulenzen auf und neben dem Flugplatz kommt, bitten wir euch, folgende Bedingungen zu berücksichtigen.

Die Start- und Landeplätze sind auf der Karte markiert und vor Ort, mit farblich entsprechenden Signalisationen, ausgesteckt. Auf dem Landeplatz Nr. 4 kann im Juni und ab 10. August gelandet werden, im Juli ist dieser zum Landen gesperrt. Je nach Witterung und Vegetation kann diese Sperrzeit auch länger oder kürzer sein. Die Rezeption gibt bei Zweifeln gerne Auskunft.

Wer sich's mit den Bauern nicht verscherzen möchte, hält sich an die ausgesteckten Zonen. Dafür erwartet euch dank der Bauern ab Mitte August ein gigantischer gepflegter Landeteppich. Denn sobald die Wiesen gemäht sind, darf auch auf den gemähten Bereichen ausserhalb der ausgesteckten Plätze gelandet werden.

Ab 9.00 bis 17.30 Uhr darf nur von den markierten Bereichen gestartet werden. Ausserhalb dieser Zeiten darf auf der in der Karte gelb markierten Fläche (oberhalb der Tipis) geflogen werden (E-Segler, Segler mittels Gummihochstart).

Grundsätzlich sind nur Segelflugmodelle und Elektrosegler zugelassen. Hotliner sind leise zu halten. Andere Modelle wie Helikopter, Impellermodelle, Motormodelle mit Verbrennungs- oder Elektromotoren und Multikopter sind auf den Heubergen nicht zugelassen.

Aus Rücksicht auf andere Personen und auf Tiere bitten wir dich, beim Fliegen auf einen entsprechenden Sicherheitsabstand zu achten und nicht direkt über Köpfe von Menschen oder über Tiere zu fliegen. Bitte haltet auch zu den Maiensässen einen Sicherheitsabstand und vermeidet Landungen in der Nähe von anderen Personen oder von Tieren.

Unser Gebiet ist umgeben von einem Hochmoor nationaler Bedeutung. Wir bitten euch deshalb und aus Rücksicht auf die Bauern und andere Personen, die das Land freundlicherweise zur Verfügung stellen, die Start- und Landeplätze, Wege und Wiesen immer sauber zu hinterlassen und keinen Abfall und Flaschen oder keine Flugzeugteile zurückzulassen.

Lithium-Polymer (Lipo-) Akkus dürfen im Berghaus Arflina nur in einem Lipo-Bag / Lipo-Safe oder unter Aufsicht auf der feuerfesten Unterlage geladen werden. Akkus dürfen nur im Lipo-Bag / Lipo-Safe unbeaufsichtigt gelagert werden. Es ist strengstens untersagt, Lipo-Akkus und andere Akkus (Empfänger- oder Sender-Akkus) in den Zimmern, Gängen, Waschräumen, im Restaurant etc. zu laden und zu lagern! Akkus, welche durch einen Absturz oder andere Einflüsse erheblich beschädigt sind und nicht mehr benutzt werden können, müssen bis zur Abreise an der Rezeption gegen ein Depot von Fr. 10.- abgegeben werden. Bei Abreise müssen die beschädigten Akkus mitgenommen und zu Hause entsorgt werden.

Die Heuberge führen keine Frequenzkontrolle. Jeder Pilot, insbesondere diejenigen, welche Fernsteuerungen in der Analogtechnik betreiben, sprechen sich selbständig untereinander ab.

Modelle jeglicher Art mit einem Gewicht ab 500 Gramm Abfluggewicht dürfen nur mit der obligatorischen Haftpflichtversicherung geflogen werden (Luftverkehrsverordnung (VLK), Abschnitt 7). Dies gilt auch für ausländische Piloten.

Um Piloten und Flugzeuge wieder auf Vordermann zu bringen, bieten wir die Möglichkeit der Stärkung oder Übernachtung im Berghaus Arflina. Zusätzlich stellen wir den Piloten kostenlos WLAN, einen Bastelraum und Lagermöglichkeiten zur Verfügung. Gerne stellen wir unsere Infrastruktur auch für einen Tagesausflug kostenlos zur Verfügung. Damit dies weiterhin möglich ist, freuen wir uns im Gegenzug über einen Besuch im Restaurant.

Die Parkplätze beim Berghaus Arflina sind für die Gäste (Tagesausflug oder Hotelgäste) des Berghauses Arflina gedacht. Wer ungern Bekanntschaft mit Service- oder Hotelpersonal schliesst, findet sicher einen Parkplatz weiter unten bei der Abzweigung.

Die Heuberge AG lehnt bei Unfällen (mit und ohne Personenschäden), Abstürzen etc. jegliche Haftung ab. Jeder Pilot ist selbst verantwortlich dafür, dass sein Modell, seine Fernsteuerung, sein Equipment in einwandfreiem Zustand ist, die Umgebung sauber hinterlassen wird und keine anderen Personen oder Tiere zu Schaden kommen. Die Heuberge behalten sich das Recht vor, bei groben Zuwiderhandlungen gegen dieses Reglement fehlbaren Piloten das Fliegen von Modellflugzeugen auf den Heubergen zu untersagen. Dieses Reglement kann jederzeit situativ und im Ermessen der Heuberge AG und der Anstösser angepasst werden.

HÖHENFLÜGE LEICHT GEMACHT. THERMISCHES HANGFLIEGEN IN DEN HEUBERGEN.





